

①

酒にまつわるお話し！？



(ノ-_-)ノ〃〃〃-☆ ウリヤ！

2009年1月24日

ここだけの話しですが、ワタクシ 15歳からお酒を飲んでおりました。ケガをした後も飲んでいましたが、16年前に薬恐怖症とやらになり、薬が飲めなくなったと同時にお酒も受け付けなくなってしまいました。(;-_-) そんな…
 しかし、忘れもしない昨年6月10日、勇気を持ってお酒に挑戦！何と15年ぶりです。それから、毎日辛く苦しい訓練をつづけた結果、現在とてもおいしくお酒が飲めるようになりましたとさ！(^-^)! パンザーイ！！
 周りの人は「15年のブランクを感じさせないネ」てなことを申しておりますが、むかしに比べたらまだまだ…。(〃-〃)
 酒豪と言われた道子ちゃんですので、これまでにお酒にまつわる話しはいっぱいあります。そして、失敗も…。(-_-;)
 ちなみに、ケガをする前のワタクシのテーマソングは、梓みちよの「二日酔い」だすっ！！ ↓

二日酔い 歌 梓みちよ

また昨夜もどこかで羽目はずし また何やらよけいなことをしたと 窓からさす白い朝日に もう酒などやめたと誓ってる
 いつでもこうさ酔いからさめて くよくよ思うそれがとても情けないよ
 ※夕日が落ちいっぱい飲んだ後は もう何でもこの手で出来るようで
 人柄まで変わるようだよ また今夜も飲まずにいられない※
 ふくらまない夢でも叶うような 愛されない人でも抱けるような 信じていた友が戻って来るような気持になって来る
 いつでもこうさ酔ってるうちは 元気にあふれこわいものは何もないよ (※くり返し) また今夜も飲まずにいられない

道子ちゃんにピッタリのテーマソングでしょ？でも、お酒を飲む人は、みんな酔っ払ったらこの歌のように気が大きくなったり、酔いが醒めたら「もう酒はやめた」と思ったりするはず・はず・はず…。(〃ε〃;) はず…
 今回、テーマがお酒なので、お酒にまつわる“ことわざ”ってのを調べてみたら、めっちゃめっちゃ沢山ありました。その中から道子ちゃんの都合のいい“ことわざ”を選び、道子ちゃんのコメントを添えてみたいと思います。(〃´Д`〃) あい～ん

注目！ (-Д-)y-°°° 道子ちゃんのコメントは、このマークの後にピンクの文字で書かれています。

言え言え言え、飲めば飲み得

言え言ただけ得することがあるのと同様に、酒を飲めば飲んだだけのことがある。

(-Д-)y-°°° 言いたいことは言う！飲みたい時は飲む！思うがままに生きてる道子ちゃんです。

酒返しはせぬもの

酒を贈られたら辞退するのは失礼なので受け取りなさいということ。

(-Д-)y-°°° 道子ちゃんも、くれぐれも失礼のないように受け取らせていただきます。遠慮しないで持って来てネ。(笑)

酒が言わず悪口雑言

悪口を言ってしまったときの言い訳。

(-Д-)y-°°° 道子ちゃんが言ってるんじゃないもん！お酒が言わせてるんだもん！

酒と産には懲りた者が無い

酒とお産には、もうコリゴリだからやめたという人はいない。

(-Д-)y-°°° どんなにひどい二日酔いをして、酔った時のあの楽しさを思うとついつい飲んじゃうんだよね～！

酒の徳 弧なく必ず隣あり

酒を飲む人は、孤独にはならず、常に隣に座ってくれる友人ができる

(-Д-)y-°°° 孤独を嫌う道子ちゃんがお酒を飲むのは、そう…淋しがり屋だから。な～んてネ♪

つづく ↓

2

酒は詩を釣る色を釣る

酒は詩歌を生み、また色情を誘いだす

(- ㄏ -) y- ° ° 夜書いた手紙や詩は昼間恥ずかしくて読めないとよく言いますが、夜って感傷的になったりロマンチックな気分になったりして、歯が浮くような言葉も平気で書けちゃったりして…。お酒もまた同じ…。

それから、むかしは酔っ払ったらキス魔だった道子ちゃん。今は大丈夫ですよ！うふっ♪

酒は飲むべし、飲まるるべからず

酒は飲んででもいいが、適度をこえて飲んではいけない

(- ㄏ -) y- ° ° は～い♪

酒、人を飲む

深酒は人の正常な精神を失わせる



(- ㄏ -) y- ° ° こんなに普通な道子ちゃんでも、お酒の力には負けるっちゃうこと。弱い道子ちゃんでごめんなちゃい！

酒は百薬の長

酒は適当に飲めば薬以上に健康の為になる

(- ㄏ -) y- ° ° そうですっ！！だから道子ちゃんは飲みたくないけど飲んでるんです。

酒は古酒女は年増

酒は新酒より少し寝かせた濃い酒の方がよく、女は若い娘より爛熟した女の方がよい。

(- ㄏ -) y- ° ° みなさん分かりましたか～？何でも新しいものがいっっちゃうものではないってこと！！

酒を使う

酒の勢いを借りて、気ままにふるまう

(- ㄏ -) y- ° ° 気が弱いから、お酒の勢いを借りなきゃ何にも言えないし、出来ない…。(えへっ！)

飲まずに病むより飲んで病むがまし

酒を飲まなくても病気にはなるのだから、どうせなら飲んだほうがいい。

(- ㄏ -) y- ° ° いよっ！そのとおり。

人を知るは酒が近道

人間の人格を知るには、酒を酌み交わすのが、いちばん手っとり早い。

(- ㄏ -) y- ° ° 残念ながらワタクシ、飲んでも飲まなくても同じでございますから。

冷や酒と親の意見は後の薬

冷や酒は思いのほか飲み過ぎて、次の日に後悔することが多い。親の意見もそのときはあまり聞かないが、あとから聞いておけば良かったと思うことが多い。

(- ㄏ -) y- ° ° 耳が痛いつ！冷や酒も好きで飲んでたし、親の言うことは今もむかしも聞かないから、痛いほど分かるお言葉！！ハハ～！<m()m>

と、こんな感じですがいかがでしたか？なるほど～！と思う“ことわざ”もあったんじゃないでしょうか？

酒飲みは嫌われることが多く、「それ以上飲んだら酔っ払うからやめなさい！」と、酔うことがまるで悪いみたいに言われることがあります。人様に多大な迷惑さえかけなければ酔っ払ったっていいんじゃないの？(▼▼メ) どうなの？

お酒は酔うために飲むんです。だから、酔う前にやめるんなら最初から飲まない方がいい。飲んで、泣こうが笑おうがそれぞれ。道子ちゃんは、これからも楽しいお酒を飲みたいと思っています。㊗(´▽´)㊗ ヒッヒッヒッ

言い訳 今月は、新年会の準備でとても忙しいのです。それに、今月 55 才の誕生日を迎えた道子ちゃんは、年のせいかちょっぴりパワーダウン。何かしら疲れやすくなっちゃったし…。ってことで、よろしく～！！

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子